

Coordinación de Comunicación Social

COMUNICADO DE PRENSA

No. 92/2023

Ciudad de México, 21 de agosto de 2023.

PJCDMX, CONSCIENTE Y COMPROMETIDO CON NUEVAS DEMANDAS DE LA VIDA SOCIAL: MAG. GUERRA ÁLVAREZ

Así lo subrayó el presidente del órgano judicial, al pronunciar un discurso en el curso *Introducción a la organización de archivos* con miras a obtener la certificación *Reconocimiento 100% Plus*, que otorga el InfoCDMX.

Con la presencia de la comisionada del InfoCDMX, Marina San Martín Rebolloso, el magistrado dijo que la institución está obligada a comprender que la privacidad, el resguardo de datos personales y la identidad digital convergen en un nuevo plano individual y social.

Al asegurar que en el Poder Judicial de la Ciudad de México (PJCDMX), “estamos conscientes y comprometidos” con el desafío de comprender las nuevas demandas de la vida social, el presidente del órgano judicial, magistrado Rafael Guerra Álvarez, subrayó que la institución está obligada a comprender que la privacidad, el resguardo de datos personales y la identidad digital convergen en un nuevo plano individual y social.

Al pronunciar un discurso en el curso *Introducción a la organización de archivos*, con miras a obtener la certificación *Reconocimiento 100% Plus* que otorga el Instituto de Transparencia, Acceso a la Información Pública, Protección de Datos Personales y Rendición de Cuentas de la Ciudad de México (InfoCDMX), reconoció que para ello se requieren nuevas habilidades y aptitudes, con las que se pueda ser capaces de interactuar con el metaverso y sus complejidades.

Av. Juárez 8, Centro
Tels: 91 56 49 97
Extensión 110305
www.poderjudicialcdmx.gob.mx

“La formación y capacitación de los servidores públicos del Poder Judicial de la Ciudad de México es un compromiso transversal que hace realidad nuestro compromiso con la ciudadanía de una impartición de justicia pronta y de calidad”, dijo Guerra Álvarez ante consejeros de la Judicatura, magistrados y el oficial mayor del órgano judicial, a quienes estuvo dirigido en forma presencial el curso.

En el auditorio *Benito Juárez*, y con la presencia de la comisionada ciudadana del InfoCDMX, Marina San Martín Robolloso, quien impartió el curso, el magistrado destacó que la semana pasada realizó una vista a la torre archivista con la que cuenta el órgano judicial, acompañado de consejeros de la Judicatura y magistrados, en la que se cuenta con la dignidad que debe tener el archivo del PJCDMX.

Dijo que con la capacitación en materia de organización de archivos se busca obtener el *Reconocimiento 100% Plus*, pero también abrir una nueva época para el servicio público y un vibrante capítulo en la historia de la tradición jurídica nacional.

El también presidente del Consejo de la Judicatura local informó que, en materia de obligaciones archivísticas, en el PJCDMX se han realizado actividades como la actualización de los comités técnicos de administración de documentos; la emisión del Reglamento y Lineamientos de los Sistemas Institucionales de Archivos; la emisión de instrumentos archivísticos para los procesos documentales, y la capacitación permanente a 215 responsables de archivos de áreas de apoyo judicial y archivos administrativos, mediante 2,250 cursos entre 2019 y 2022.

En su oportunidad, la comisionada San Martín Robolloso destacó que el magistrado Guerra Álvarez es un aliado permanente del InfoCDMX, y enfatizó que los archivos construyen la historia y “nuestra gestión”, que al final forma parte del país en el rubro de aquellas instituciones que garantizan los derechos humanos.

Comentó ante los participantes en el curso que la adecuada preservación de archivos es fundamental en el quehacer jurisdiccional, y enfatizó que éstos resultan necesarios para que las personas ejerzan sus derechos, entre otros, los relativos a la transparencia, el derecho de

acceso a la información pública y la rendición de cuentas, además de que, a través de su existencia, se combate la corrupción y la impunidad.

En el acto participaron la consejera, Emma Campos Burgos, presidenta del Comité de Transparencia del Consejo de la Judicatura capitalino; el magistrado Rogelio Magos Morales, presidente del Comité de Transparencia del Tribunal Superior de Justicia, y el oficial mayor de la institución, Sergio Fontes Granados, coordinador de archivos del PJCDMX.

--oo00oo--